

夏休み! 環太平洋大学で 理科の校内研修、教材研究をしませんか

取り組んでほしい、理科好きな先生が一人でも増えてほしいと願って2015年より開催している公開講座。「実験がうまくいかない」、「器具の扱い方が不安」等の悩みや疑問を解消できるよう理科教師塾®がお手伝いします。新しい実験器具や教材、教具も次々に取り入れ、小学校3~6学年の理科の実験を納得できるまで試していただける環境があります。

発見や感動を味わいながら楽しく理科の教材研究に

一緒に楽しみながら教材研究を行いましょう。

- PU埋料数師塾











※ プログラミングでロボットを動す等、新しい実験器具や教材も増えています

開催時期

夏季休業中(8月1日~8月末)

午前 9:00~12:00 午後 13:00~16:00

※開催日、時間は打ち合わせで調整します。

※全日開催も可能です。

講座内容

事前に打ち合わせを行い、ご希望の単元、教材で実施します。

観察・実験に必要な経費は、本学で負担します。

その他

- ・学校単位、研究会単位でお申し込みください。
- ・ご要望があれば、環太平洋大学バスによる送迎を行います(無料)。
- ・学食が利用できる日もあります。



IPU 理科教師塾® 2018 理科公開講座